



世帯数 150世帯
人口 332人
男 152人
女 180人
高齢化率 52.1%
(8月末現在)

美濃公民館 美濃地町イ140-1 ☎29-0031 (FAX 兼)
フェイスブック「美濃地区地域自治組織はつらつ美濃の里」

検索

ふれる! あそぶ! キッズプログラミング



小中学校の夏休み最終日の8月26日、西部高等技術校 濱崎俊一さんを講師にお招きし“キッズプログラミング体験会”が開催されました。(主催:美濃地区青少年育成地区民会議 豊田良久会長)
様々な条件をパソコンに入力し、ロボットに接続すると思いのままに動きを操作できる“プログラミング”。地域の大人も子どもたちと一緒にチャレンジしました。開始から約20分でロボットの基本的な動き(走る・止まる)をプログラミングし終えた参加者は次の段階にステップアップし、赤外線を発するボールを追いかける指令を何度も編集しながらロボットの動作を確認していました。
学校で一年間かけて学習する工程を2時間ほどで実行した参加者らに濱崎さんも驚かれ、「素晴らしい!“考える”ことは日常生活においてもとても大切なこと。これを機会に“考える”ことに目を向けてほしい」と締めくくられました。

2020年にはこのプログラミングが学校教育で義務化されます。

がんばってます! ~美濃地区の各団体の取り組み~

いざな
ほんぼりロードが誘う真夏の夜の夢

地域自治組織
はつらつ美濃の里



大型の台風10号の影響のため雨模様となった8月14日、美濃公民館及び南側駐車場へ会場を移して恒例の盆踊り大会が開催されました。

物故者8人へ追悼の黙とうを捧げたあと、子ども会や自治組織有志によるかき氷や生ビール、おつまみなどのバザーが行われ賑わいました。おたのしみ抽選会では帰省客を含む参加者約160人が注目する中、自治会・公民館から提供された景品が当たる番号札が読み上げられると、会場から歓声が上がっていました。

~追記~
美濃地区の盆行事はこれまで公民館が主体でしたが、本来の公民館事業とは赴きが異なる・他地区では地区民主体が主流であることなどから、第1回公民館運営委員会において今年度より公民館事業から切り離すことが決まりました。今後は自治組織が主体となって取り組みます。

笑顔の花咲いた 美濃地区敬老会



好天に恵まれた9月16日、75歳以上の35人(対象者109人)が出席して、美濃地区敬老会が行われました。式典では林卓雄市議会議長をはじめ来賓の祝辞に続き、9月までに亡くなった物故者を偲び黙とうを行いました。お楽しみの祝賀会では、地元有志の会による趣向を凝らした出し物が参加者を魅了。会場は一気に笑いの渦に包まれました。また恒例のくじ引きでは、次々に賞品が当たり秋の一日を笑顔で過ごしました。

【卒寿】 *記念品の贈呈*
北野和江さん、原良徳さん、原茂子さん、宮崎マチノさん
【米寿】
熊谷哲子さん、豊田キヨ子さん、中尾知子さん、永尾スミ子さん
西坂愛子さん、西迫利男さん、椋木峯子さん、椋木良子さん



公民館教室 活動紹介③

グラウンドゴルフ 豊田昌史

わたしたちは毎週木曜日の午後、公民館前のグラウンドにて仲間と一緒にプレーを楽しんでいます。勝ち負けよりも仲間同士の交流や自分の健康づくりを motto に活動しています。笑い声の絶えない和やかな時間を一緒に過ごしませんか? 女性の参加も大歓迎!



運動会に備え 校庭整備

美濃地区ふれあい運動会を前に9月15日午前7時より、いきいきクラブと連合自治会共催の「第2回環境整備作業」が行われ桜田城入り口付近や公民館前のグラウンドが除草されて清々くなりました。また除草後、ふれあい運動会実行委員長の島田正樹さんが軽トラックでトンボを引っ張り校庭の地ならしをしました。お疲れ様でした。



新公民館地鎮祭

新公民館建設工事着工に際し、9月17日午前11時より美濃地八幡宮において地鎮祭が執り行われました。三浦満連合自治会長及び工事関係者が鍬入れや玉串奉納を行い、工事の安全を祈願しました。

5日(土)・市老連西部地区スポーツ・芸能大会
14日(月)・体育の日 第2回健康相談9時30分
22日(火)・即位礼生殿の儀
25日(金)・美濃地区慰霊祭

10月の主な行事

喫茶「みの」改め『みのカフェ』
開店日のお知らせ
10月23日(水曜) 美濃公民館 集会室 13:00~15:00
すっかり秋めいてきました。今回は楽しめることを皆でしたいと思います。
10月に回覧を出します。お楽しみに!

美濃地八幡宮

10月の診療予定日	
火曜	木曜
	3日 村野医院
8日 神崎内科	10日 村野医院
	17日 なかしまクリニック
22日 休診	24日 すみかわクリニック
	31日 すみかわクリニック
診療時間 13:00~	